

Polsek Cijulang AKP Budi Purwanto Hadiri Rapat Koordinasi Percepatan Vaksinasi Covid-19 di Wilayah Kecamatan Cijulang.

Anton atong sugandhi - PANGANDARAN.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jan 28, 2022 - 06:35



PANGANDARAN JAWA BARAT - Kapolsek Cijulang AKP Budi Purwanto menghadiri rapat koordinasi percepatan vaksinasi Covid-19 di wilayah Kecamatan Cijulang. Rakor tersebut digelar di Aula Kantor Puskesmas Cijulang, Kecamatan Cijulang, Kabupaten Pangandaran, Jawa Barat, Kamis (27 Januari 2022).

Selain Kapolsek, acara tersebut turut dihadiri oleh Kepala DPMPSTSP Kabupaten Pangandaran, Danramil 1322/Cijulang Kapten Sutamat dan dipimpin langsung oleh Plt. Camat Cijulang H. Wawan Kustaman. Rapar tersebut diikuti oleh Kepala KUA Kecamatan Cijulang, Korwil Pendidikan Kecamatan Cijulang, UPTD Puskesmas Kecamatan Cijulang, UPTD Pariwisata Kecamatan Cijulang, Kepala Desa Se-Kecamatan Cijulang, Ketua MUI Kecamatan Cijulang, TKSK Kecamatan Cijulang, Kordinator PKH Kecamatan Cijulang dan Pendamping Desa Kecamatan Cijulang.

Pada kesempatan tersebut, Plt. Camat Cijulang H. Wawan Kustaman menyampaikan, hasil laporan dari Kepala UPTD PKM Cijulang bahwa target pencapaian vaksin dosis kedua sudah diangka 70 persen atau sudah 1.368 orang. Mereka yang sudah divaksin hingga dosis kedua dari di 5 desa di Kecamatan Cijulang, meliputi 297 warga Desa Cijulang, 42 orang Desa Ciakar, 260 orang Desa Cibanten, 406 warga Desa Batukaras dan 363 orang warga Desa Kertayasa.

"Sementara untuk Desa Kondangjajar sudah mencapai 74,59 persen dan untuk Desa Margacinta sudah mencapai 82,45 persen," katanya.

Plt. Camat menambahkan, pencapaian tersebut berkat penempatan yang tepat gerai vaksinasi. Pihaknya juga akan melakukan door to door ketika penerima vaksinasi tinggal sedikit sehingga pencapaian vaksinasi bisa mencapai 100 persen.

"Selama ini kami masih melakukan metode penepatan lokasi khusus per Dusun dilihat dari sasaran terbanyak masing-masing Desa. Jadi lokasi vaksin dilaksanakan di Dusun yang paling banyak masyarakat nya yang belum melaksanakan vaksinasi Dosis 2. Apabila metode tersebut tidak efektif maka kemungkinan akan dilaksanakan Door to door," kata Plt. Camat.

Sementara itu, Kapolsek Cijulang AKP Budi Purwanto akan mendukung Pemerintah dalam upaya percepatan Vaksinasi. Sehingga pencapaian vaksinasi bisa segera terealisasi 100 persen.

"Kami akan maksimalkam tugas Bhabinkamtibmas untuk melakukan pendataan warga yang belum di vaksin sehingga percepatan vaksinasi segera tercapai. Sehingga Indonesia bisa segera terbebas dari pandemi," kata AKP Budi Purwanto. ***(Anton AS)